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ACTA NUMERO QUINIENTOS NOVENTA Y UNO: En la Ciudad de Bolívar, a  
veintiséis días del mes de Marzo del dos mil siete se reúnen en el Recinto de 
Sesiones del H. Concejo Deliberante, en SESION EXTRAORDINARIA POR 
AUTOCONVOCATORIA, los Concejales Sres.: BUCCA, JOSE ANTONIO; 
CALIGIURI, NOEMI ELSA; CARBALLO LAVEGLIA, LUCIANO; CRIADO, 
RICARDO MARCOS; ERRECA,  JOSE GABRIEL; FLORES, FRANCISCO 
SIRO; GONZALEZ, JORGE; GONZALEZ, MARIA JOSEFINA; IBAÑEZ,  
OSCAR MORONI, RAUL; NATIELLO, ANA MARIA;  SARCHIONI, SERGIO 
y VICENTE, MARTIN .------ ---------------------------------------------------------------- 
Ausente los Concejales Sres. BARCIA, HECTOR (UCR), y RIVAS, ALBERTO 
(PJ) sin reemplazo. Se encuentra asimismo presente el Concejal IGLESIAS 
GUSTAVO (UCR) quien reemplazará a la Concejal PETTA, MARIA ANGELA 
(UCR). -------------------------------------- 
Preside la Sesión el PRESIDENTE  del H. Cuerpo, Esc. JOSE GABRIEL 
ERRECA, actuando como Secretario el Concejal  Ing. RAUL MORONI, y como 
Secretario Administrativo el Sr. Marcelo VALDEZ. -------------------------------------- 
Siendo las 20.35 horas el Sr. Presidente invita al Concejal Dr. FLORES (FPV) a 
izar la Bandera Nacional dando por iniciada la presente Sesión---------------------- 
Luego el Esc. ERRECA invita al Concejal IGLESIAS a prestar el Juramento de 
práctica,  quien lo hace por “la Patria y la Constitución” ante los aplausos de los 
presentes. -------------- 
El Sr. Presidente somete a consideración el Punto 1º) DECLARAR SI ESTAN 
DADAS LAS RAZONES DE URGENCIA E INTERES PUBLICO PARA 
HACER LUGAR A LA CONVOCATORIA. Sometido a votación es aprobado por 
Unanimidad. --------------------------- 
Luego el Sr. Presidente somete a consideración el Punto siguiente: 
“CONSIDERACIÓN ACTAS NUMEROS 587, 588, 589 y 590  Sometidas a 
votación son aprobadas por Unanimidad sin observaciones.--------------------------- 
A continuación es sometido a consideración el Punto: “ASUNTOS ENTRADOS 
POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO” .-------------------------------------------- 
EXP. Nº 5694/07: Elevando Decreto ad-referéndum eximiendo del depósito del 
5% de la rifa de la Cooperadora del Hospital SubZonal.  Es girado a Comisión. 
----------- 

A) EXP. Nº 5700/07: Proy. Ord. incorporando a Área Urbana parcelas 
destinadas a construcción de viviendas. Es girado a Comisión. -------------
------------------------------- 

B) EXP. Nº 5701/07: Proy. Ord. Solicitando autorización para la compra 
del inmueble donde funciona la Secretaría de Acción Social. Es girado a 
Comisión. ------------------ 

C) EXP. Nº 5702/07: Elevando Decreto ad-referéndum eximiendo del 
depósito del 5% de la rifa de Bomberos Voluntarios de Bolívar. Es 
girado a Comisión. ------------------ 

D) EXP. Nº 5703/07: Proy. Ord. estableciendo Régimen de Regularización 
de Deudas para Planes de Viviendas. Es girado a Comisión. ----------------
----------------------------- 

 
Agotado el orden del Día solicita la palabra el Concejal IBÁÑEZ (PJ) y 
concedida expresa: “Gracias Sr. Presidente  el día sábado se cumplieron 31 años 
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del fatídico golpe militar que tantas vidas costó a los argentinos y por lo tanto 

desde nuestro Bloque y creo que desde el HCD asumir la responsabilidad como 

órgano deliberativo y democrático de seguir trabajando con la responsabilidad y 

bregando para que nunca más suceda algo de esto, suceda un golpe militar. Por lo 

tanto solicitaríamos  desde nuestro Bloque un Minuto de silencio en homenaje a los 

desaparecidos en nuestro país Sr. Presidente.”  Así se hace. ---------------------------
--------------- 
 
Luego IBÁÑEZ: “Gracias Sr. Presidente dos temas para poder empezar a trabajar 

y una inquietud que ha llegado estos días a nuestro Bloque y creo que los otros 

Bloques  no lo desconocen. En primer lugar la preocupación que han hecho llegar 

en el día de hoy por la continuidad de los robos y esto lo hemos hablado infinidad 

de veces, en este HCD, y manifestar la preocupación porque esto sigue aumentando 

y el compromiso del HCD de seguir trabajando en pos de mejorar el tema de 

seguridad o de aportar lo que podamos. En segundo lugar y tal vez desde la 

Comisión de Reglamento se pueda hacer esto, no sé de qué manera o desde 

presidencia Sr. Presidente, tener una reunión con todos los propietarios 

inmobiliarias o martilleros públicos quienes tengan que ver con los alquileres en 

Bolívar a raíz de la gran demanda que hay de viviendas, de la problemática que 

hay de mucha gente que no puede alquilar por los altos valores, por ahí para 

interiorizarnos Sr. Presidente como se fijan los precios, si está desregulado o cómo 

es ese tema que lógicamente los profesionales nos pueden explicar porque quienes 

integramos la Comisión de la Vivienda o estamos constantemente atendiendo gente 

vemos que esto es un problema constante, muy preocupante más allá que se están 

haciendo algunas viviendas pero los inscriptos que hay es una cantidad enorme, 

hay sentencia de desalojo, hay familias que están pronto a quedar desalojadas y es 

un problema. Tal vez no vamos a poder solucionar mucho pero creo que podemos 

llegar a interiorizarnos, sobre todo de manejarnos en el tema vivienda de una 

manera distinta y de informarnos cómo se manejan los alquileres en Bolívar.”------

------------------------------------------------------------------- 

El Sr. Presidente: “Se toma nota de su inquietud, por las respectivas comisiones de 

Reglamento y de Obras Públicas se harán las tramitaciones correspondientes.” ----

------------------------------ 

Sin más consideraciones el Sr. Presidente invita al Concejal FLORES (FPV) a 
arriar la Bandera Nacional dando por finalizada la presente Sesión a la hora 
20.45. ----------------------- 
 
 
 
 
 
 
 
 
RAUL MORONI       JOSE GABRIEL 
ERRECA 
Secretario HCD       
 Presidente HCD 
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